



2020年5月20日
高速労中日本

企業価値の向上に向けた取り組み ～『ワールドギフト運動』（結果報告）～

高速労中日本では、2016秋闇において「企業価値の向上」を目指して、労働組合と会社が一体となってこの活動に取り組んでいくことを確認しており、「会社が不用決定した作業着の有効活用」としてこの作業着を組合で回収し、NEXCOマークを切り取った後、発展途上国に送る「ワールドギフト運動」の取り組みを行っています。

2019年度の活動については、国際社会支援推進会に受け入れ可能数量を確認し、各支部の保有数量に応じて、数量及び発送時期を指定して作業着の回収を行いました。職場会のみなさまにお送りいただいた作業着の回収結果について、以下のとおり報告します。なお、回収された作業着は、組合本部より、国際社会支援推進会に順次発送しましたので併せて報告します。**作業着の回収については、今後も継続して行いますので、引き続きご協力をよろしくお願ひいたします。**

■収集結果

作業服の内訳	上着	長袖 シャツ	半袖 シャツ	ズボン
数 量	595	780	612	753

ワールドギフト運動ってなに？

国際社会支援推進会が進める活動です。日本でゴミとして扱われたり、捨てられたりしてしまうものでも、世界には喜んで使ってもらえる人々がいます。不用品を回収して、発展途上国へ物資支援することによって子供達の命や未来を守る支援をしています。

<https://world--gift.com/>



職場会から届いた作業着